



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

VII carrera atlética UCR reunió a la institución con la comunidad

Daniel Johanning Cordero ganó, por sexta vez consecutiva, la carrera general y por categoría masculina con un tiempo de 30:42 minutos

26 AGO 2019 Vida UCR



El último grupo que salió fue el de corredores de 10 kilómetros. Laura Rodríguez Rodríguez

Con la compañía de un perro, de un coche con un bebé, con amistades, con familiares, con compañeros o colegas, más de 600 personas corrieron o caminaron en la VII Carrera

atlética UCR, que se realiza como inauguración de la semana de celebraciones del 79 aniversario de la Universidad de Costa Rica, y que fue realizada el domingo 25 de agosto.

La actividad fue complementada con diferentes actividades que unieron a la comunidad y a la familia de quienes participaron, como juegos, inflables y presentaciones circenses y también se le hizo un reconocimiento a las personas que fueron integrantes del equipo atlético de la UCR en la década de los años 70.

La actividad dio inicio con las palabras de la directora del Consejo Universitario, Teresita Cordero Cordero, quien fue a su vez una de las participantes de la carrera y caminata de 5 y 10 kilómetros, que expresó que “esta séptima edición lo que busca es que tengamos una actividad recreativa, que sirva para que cada uno de nosotros tenga una vida saludable.”



Daniel Johanning Cordero, ganó la carrera por sexta vez consecutiva, con un tiempo de 30:42 minutos. Karla Richmond

Ruth de la Asunción Romero, vicerrectora de Vida Estudiantil, quien dio el banderazo de salida a las personas que correrían y caminarían, les dio la bienvenida y también les agradeció su participación en esta actividad deportiva.

“Les hago un llamado a unirse a esta fiesta deportiva, a esta fiesta de disfrute de compañerismo, de valores, de valores solidarios y de valores humanistas para que juntos construyamos un mejor país, de esta nuestra querida Universidad de Costa Rica que el otro año celebrará los 80 años de aportar al desarrollo y al avance de nuestra sociedad costarricense”, expresó Romero.

VII edición

La Carrera atlética UCR nació en el 2013 por interés del sector administrativo de la Institución y desde entonces se ha venido realizando el domingo antes del inicio de celebraciones del aniversario de la Universidad de Costa Rica, el cual es el 26 de agosto.



Wendy Ascenio Godínez, de la Universidad de El Salvador, ganó la categoría femenina con un tiempo de 38:11 minutos. Karla Richmond

En esta ocasión se inscribieron alrededor de 600 personas de la Institución y de la comunidad nacional e internacional, pues también hubo participación de jóvenes de la Universidad de El Salvador (UES) y de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH). Sin embargo, se considera que la participación fue mucho mayor porque algunas personas no se inscribieron pero sí corrieron o hicieron la caminata organizada por la Unidad de Programas Deportivos y Recreativos y Artísticos (UPDRA), de la Oficina de Bienestar y Salud (OBS).

Resultados

La carrera general y por categoría mayor masculina, de 10 kilómetros, fue ganada por Daniel Johanning Cordero, con un tiempo de 30:42, mientras que en el segundo lugar se ubicó Yorman Rivas Ruiz con 31:00 y en el tercer puesto estuvo William Zúñiga Fernández con 33:26 minutos.

Johanning, quien ganó por sexta vez la esta carrera, se acaba de graduar de Ingeniería Civil, de la UCR y anteriormente formó parte del equipo de atletismo de la Institución durante cuatro años.



Alexis Hernández López, de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras, obtuvo el quinto lugar en la carrera general de 10 kilómetros. Karla Richmond

“Muy contento, siempre es una carrera que disfruto correr todos los años, me identifico mucho con esta Institución, yo fui estudiante de la UCR por siete años, entonces contento de haber estado aquí un año más y de haber podido defender el primer lugar”, expresó el ganador.

En tanto, en la categoría femenina fue Wendy Ascensio Godínez, de la Universidad de El Salvador (UES), quien ganó el primer lugar en 10 kilómetros, con un tiempo de 38:11 minutos y Gabriela Arias Oviedo obtuvo el segundo puesto con 40:00 minutos y Brillyth Núñez López llegó en el tercer lugar con 44:17 minutos.

“Me siento muy orgullosa porque esa era la idea de poner en alto a nuestra universidad, de El Salvador, UES, y entonces estoy muy feliz, porque logramos el objetivo”, destacó Ascensio, quien era la primera vez que participaba en esta carrera.



Leda Murillo Delgado fue una de las participantes de caminata de 5 kilómetros. Karla Richmond

Otro participante del extranjero fue Alexis Hernández López, de la UNAH, quien corrió la carrera de 10 kilómetros y llegó en quinto lugar con un tiempo de 34:33 minutos. Según manifestó “me parece muy bien y que nos inviten a nosotros, porque es una carrera bastante buena, viene bastante gente y es bien bonita la carrera y me parece muy bien porque esta vez vinieron amigos de El Salvador; el año pasado solo vinimos nosotros de la UNAH”, dijo Hernández en referencia a la carrera.

Mientras que según el resultado general de la carrera de 5 kilómetros fue ganada por Leonardo Ríos Parra, quien obtuvo un tiempo de 16:43 minutos, en segundo lugar llegó Luis Cordero Pereira con un tiempo de 16:59 minutos y Hugo Céspedes Jiménez llegó en tercer lugar con 17:42 minutos.

También hubo participantes en caminata y entre estas personas estaba Leda Murillo Delgado, funcionaria de la Facultad de Derecho, quien comentó que esta actividad es muy relevante ahora “porque estamos en la situación en la que estamos en el país, es muy importante estos espacios también para recrearnos, tener una unión familiar con todos”.

Como parte de la actividad también se le hizo un homenaje al grupo pentacampeón de atletismo de la UCR en la década de los años 70 y entre ellos se contó con la presencia del primer entrenador del equipo, el señor Manuel Avendaño.



Como parte de las actividades relacionadas con la VII Carrera atlética UCR se buscó unir a la familia y la comunidad con actividades recreativas. Laura Rodríguez Rodríguez



Un grupo importante de atletas que fueron pentacampeones en la década de los años 70 fueron homenajeados como parte de las actividades de la VII carrera atlética UCR. Laura Rodríguez Rodríguez



Nidia Burgos Quirós

Periodista, Oficina de Divulgación e Información.

Destacada en: vida estudiantil y letras

nidia.burgos@ucr.ac.cr